

帯広市立栄小学校 学校便り

# さかえ



令和5年6月23日発行

【令和5年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し  
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが  
あたり前にできる 栄っ子」**

## 第52回 運動会 ご参観ありがとうございました！

二度の延期を経るなど、天気にとっても悩まされた今年度の運動会ですが、当日は運動会にぴったりの晴れやかな日となりました。

運動会当日に向けて、5月22日から特別時間割がスタートしました。それぞれの学年が、2週間以上にわたって、創意工夫を凝らし練習を積み重ねてきました。どの学年も徒競走と団体競技2種目に取り組みました。この期間、順調に進んだこともあれば、上手くいかなかったこともありましたが、どの学年も練習を積み重ねる中で、多くのことを乗り越えることができましたと思います。

練習から運動会当日までの取組を通して、多くのことを学ぶことができました。「体を動かすことの心地よさ」「全力を尽くすことの楽しさ」「みんなで協力することの楽しさ」「継続した取組による上達することの喜び」等、たくさんのことを体感することができた運動会の取組でした。

平日にもかかわらず、多くの保護者の皆さまにご来校いただきました。ご多用の中、ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。それぞれの発達段階に応じた大切な学びがあったと考えています。雨天のため練習をすることができず、子ども達のモチベーションが心配されたのですが、子ども達はゴールに向かって協力し、生き生きと活動する姿が多く見られました。保護者の皆さまの温かい応援のおかげで、張り切って取り組むことができたのだと思います。この成果をこれからの学びにしっかりと生かしていきます。ありがとうございました。



## 懸命な整備作業を行ったのですが・・・

運動会の開催にあたり、保護者の皆さまには、たいへんご迷惑をおかけしました。雨天のためにグラウンドのコンディションが悪い状態が続き、連日、懸命な整備作業を繰り返してきましたが、予定通りの開催には至りませんでした。整備作業には、PTA 四役の皆さまにもご協力をいただきました。

グラウンドの表土は、ばさばさの砂状の土なのですぐに浸透し乾きやすいのですが、少し掘ると粘土質の土になり、ほとんど浸透しなくなります。2日（金）から4日（日）までの3日間の降水量は予想よりも多く、水がほとんど浸透しない状態になり、大量の水がグラウンドに溜まったままになりました。特に溜まった水の多い場所は、水をすくったり、溝をきって流したりするなど、連日に渡って懸命な排水作業を行いました。しかし、残念ながら、グラウンド全体がやわらかくどろどろの状態です、実施できるまでに至りませんでした。6日の早朝もグラウンドコンディションはかなり厳しい状況でしたが、教職員の「子ども達のために少しでも良い環境を」という思いが、ほぼ元通りのグラウンドの状態につながりました。保護者の皆さま、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。



# きびきびと行動できた避難訓練



5月18日(木)の3校時に避難訓練を行いました。授業中に地震が発生し、その後、家庭科室から出火するという想定で実施しました。事前に地震に向けての心構えや地震が起きたときの行動について、学年の発達段階に応じて学級で指導を行いました。実際の避難をする場面では、どの学年も静かに、そして担任の先生の指示に従ってきびきびと行動していました。全体的に短い時間で集合することができたと思います。緊張感をもって避難訓練を実施することができました。

先日、帯広市においても地震が発生しましたが、最近、多くの場所で地震が起きていると感じています。想定していなかったような災害が多発している昨今です。災害時における自分たちの命を守るための行動がしっかりとできるように日頃から備えていきたいと考えています。

## 集団下校訓練の様子から！



5月19日(金)の5校時に集団下校訓練を行いました。台風・大雪・地震などの自然災害が起こった場合、犯罪が起きたとき、不審者出没の際には、児童の安全を守るために集団下校を行います。この日は一度体育館に集合して、自分の下校グループについて確認をしました。その日によって、学童や習い事等で下校後の行き先が違う子もいますが、事前にしっかりと報告をいただいていますので、一人一人の行き先の確認も教職員間で行っています。6年生の子ども達は、下の学年の子ども達を気遣うなどの姿が見られました。実際の集団下校は行わないにこしたことはありませんが、有事の際には、子ども達の安全を第一に考えて進めていきますので、ご家庭のご協力をよろしくお願い致します。

また、日常からお子さんの欠席等の連絡は、Google フォームを活用してお願いをしています。お子さんの安全確認のためにたいへん重要ですので、必ず記載をしていただきますようお願い致します。

## 個人懇談 よろしくお願ひします！

6月26日(月)から、個人懇談を予定しています。ご多用の中、お時間を作っていただき、ありがとうございます。6月の中旬を迎え、一学期は残すところあと一月となりました。お子さんが学校で良いところを少しでも伸ばしていけるように、また不安感を少しでも軽減していけるように、ご家庭と力を合わせて取り組んでいきたいと考えています。担任からは、学校での様子等についてお話を致します。保護者の皆さまからは、お子さんのご家庭での様子等についてお話をして下さい。個人懇談で話し合われた内容は、今後の指導・支援にしっかりと生かしていけるように取り組んでいきたいです。

## 歯科検診がありました！

6月10日(金)に歯科検診が実施されました。北野歯科医、小西歯科医、森歯科医、庄内歯科医の4人の先生に診ていただきました。どの学年も、自分の順番まで静かにしっかりと待つことができました。一年生の皆さんも運動会の取組を経てずいぶん立派になりました。4人の先生は「虫歯のないきれいな歯の人が多いですね」とお話しして下さいました。検診の結果については、後日、お一人お一人にお渡しします。

歯の健康はとても大切です。お子さんの歯の状況に応じて治療していただくなど、元気で健康な生活を送ることができるようにお役立て下さい。どうぞよろしくお願い致します。

## 児童会活動がスタートしています！

子ども達の主体的な取組を大切にしていける児童会活動がスタートしています。児童会は児童会事務局と七つの委員会で構成されています。それぞれの委員会では、学校生活についての課題を考え、主体的に解決できるように取り組んだり、全校児童のめざす目標を考えて意識的な行動ができるようにしています。児童会活動に取り組む中で、自分の役割を果たし、楽しい学校生活を築き上げてほしいと願っています。



＜児童会事務局の役員＞

※ 敬称略

児童会 会長	佐瀬 翔太 (6年)		
児童会 副会長	飛田 史蓮 (6年)	黒沼 双葉 (5年)	
児童会 書記	石戸谷海夕 (6年)	小岩 美琴 (5年)	
児童会 議長	山本 悠吾 (6年)	滝上 芽依 (5年)	

